

24Jam

Babinsa Hadiri Pembekalan Pengawas TPS Pemilu 2024

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Feb 12, 2024 - 08:07



Babinsa Desa Mranggen Koramil 12/Mranggen Serma Sumito menghadiri acara pembekalan Pengawas Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada Pemilu 2024 se - Kecamatan Mranggen bertempat di Pendopo Kecamatan Mranggen Jl. Raya No. 172 Mranggen Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Babinsa Desa Mranggen Koramil 12/Mranggen Serma Sumito menghadiri acara pembekalan Pengawas Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada Pemilu 2024 se - Kecamatan Mranggen bertempat di Pendopo Kecamatan Mranggen Jl. Raya No. 172 Mranggen Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (11/02/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Camat Mranggen Bapak Wiwin Edi Widodo, S.Sos, MM, Kapolsek Mranggen diwakili oleh Kanit Intelkam Polsek Mranggen Bripta M. Ghofur, SH., Danramil 12/Mranggen diwakili Babinsa Desa

Mranggen Serma Sumito, Sekcam Mranggen Abdul Kholiq. AP. MM, Ketua Panwascam Mranggen Laili Kurnia Wahyu, S.H., Ketua PPK Kecamatan Mranggen Ahmad Watsiq, MPd, Satpol PP Kecamatan Mranggen Candra Fais, PKD tiap-tiap Desa se Kecamatan Mranggen, PPS tiap-tiap Desa se Kecamatan Mranggen.

Babinsa Desa Mranggen Serma Sumito mengucapkan selamat kepada para petugas pengawas TPS pada Pemilu tahun 2024 di Kecamatan Mranggen, ia juga menyampaikan pesan berkaitan dengan adanya profesionalitas yang harus dilakukan oleh pengawas TPS selama pemilu berlangsung.

“Menjadi pengawas TPS kelihatannya ringan, tapi mengandung banyak resiko berat. Suksesnya pemilu 2024 pada Februari mendatang, dibutuhkan netralitas para petugas TPS yang tinggi,” ucap Babinsa.

Tak hanya itu saja, ia juga menghimbau seluruh pengawas TPS untuk bisa menjalankan tugas dengan sebaik mungkin. Pelaksanaan tugas itu, harus sesuai dengan SOP yang telah diberlakukan.

“Laksanakan fungsi pengawasan sesuai dengan SOP yang sudah diberlakukan, sehingga pesta demokrasi mendatang berjalan dengan sukses,” imbuhnya.

Ia juga mengajak kepada semua pihak untuk berperan aktif dalam penyelenggaraan Pemilu 2024 dan turut menyukseskan pelaksanaan penmungutan suara pada tanggal 14 Februari mendatang. (Pendim0716).